

















NP 6º/25 Abril | Rally4 Cup Canarias 41 Rally Norte

## Yoday Betancort se estrena en la Rally4 Cup Canarias al imponerse en el 41 Rally Norte

## 12/4/2025

Líder de principio a fin, en una cita marcada por la lluvia y las difíciles condiciones de los tramos disputados se impuso, junto a Pedro Viera, en la mitad de las especiales celebradas. Juan Carlos de la Cruz -acompañado por Gabriel Espino-, segundo y vencedor del TC Plus, se mantiene como líder. David Pérez y Nazer Ghuneim, terceros, se estrenaron en el podio de la Rally4 Cup Canarias.

La Rally4 Cup Canarias cubrió su visita a la isla de Tenerife para encarar un 41 Rally Norte que pocos imaginaban tan duro. La meteorología, con una lluvia prácticamente constante desde el viernes, fue protagonista y puso a prueba a todos los equipos de este certamen.

Un fin de semana en el que los protagonistas han sido, de manera clara, Yoday Betancort y Pedro Viera. Los del Peugeot 208 Rally4 lideraron esta exigente prueba de principio a fin, sumando así el máximo de puntos, a los que añadieron dos del TC Plus. Esa cosecha, además de estrenarse como vencedores, les permite recortar distancias con el líder.

Ese no es otro que Juan Carlos de la Cruz. El lanzaroteño, que dominó las tres especiales en las que no venció Betancort, añadió su segundo triunfo consecutivo en el TC Plus. Tres puntos extra que valen su peso en oro dado lo ajustado que han dejado la parte alta los dos vencedores de la temporada. Junto a Gabriel Espino, el líder de la Rally4 Cup Canarias mantendrá esa condición cuando arranque la cita que marca el ecuador, el Rally Ciudad de Telde (20/21 de junio).

David Pérez y Nazer Ghuneim, que se estrenaban como equipo, también hacían lo propio en el podio de la Rally4 Cup Canarias. Un resultado que también permite a los del Peugeot 208 Rally4 escalar hasta la tercera plaza de la clasificación provisional de este campeonato.

En este 41 Rally Norte, la clasificación final la completaron Daniel Medina y José Pérez. Los grancanarios, con otro Rally4 de Peugeot, también suben posiciones en la general cuando ya se ha cubierto un tercio del certamen.

La cara amarga, en esta ocasión, se la llevaron Camilo González y Daniel Fernández. Los lanzaroteños llegaban a Tenerife tras el podio amarrado en Lanzarote, pero una salida de carretera en el primer tramo les dejaba sin puntuar.

Así, la Rally4 Cup Canarias se tomará un respiro después de este vibrante inicio con dos pruebas en el espacio de un mes. A mediados de junio estará de vuelta coincidiendo con un Rally Ciudad de Telde que también será válido para el CCRA 2025.

La Rally4 Cup Canarias cuenta con el apoyo de Plus Car, Joyería Platino, Pirelli y el Grupo Stellantis con sus firmas Peugeot Sport, Opel Motorsport y Lancia HF Corse.

